

2024年8月15日

土佐診療所

にじのはしスペイクリニック

春2024年8月15日（木）この日はねこねこくらぶが運営するにじのはしSC【土佐診療所】開院日でした。

土佐診療所になってからこれまでずっと#つなーでさんの正面入口付近でにじのはしスペイクリニック高知分院の先生方に手術をして頂いていたのですがねこねこくらぶのモットーである《地域密着型TNR活動》...#土佐市役所で手術をさせてもらった方がより多くの市民に周知してもらえるんじゃないかと考え土佐市役所に打診した結果毎月第三木曜日のみ土佐市役所本庁舎東入口をお貸し頂くことができました。「つなーで」から土佐市役所に開院場所が変わっただけなのに変にバタバタしてしまって参加者様にはご迷惑をお掛けする場面もありました。また、つなーでと違いひさしがあるから暑さも軽減されるのでは？と思っていましたがかなり暑くて急遽手配したスポットクーラーあまりの暑さの下、役に立たずでした。

暑い時、我々はクーラーの利いている屋内で休んだり水分補給したりできますがこの茹だるような暑さの中手術を控えた猫さん達があまりにも可哀想で手術スタートしてからではありましたが前半手術する飼い猫さん達はエアコンを利かせたねこねこくらぶメンバーの車で...手術まで時間のある後半の野良猫さん達は冷暖房完備のねこねこくらぶのシェルターにて手術直前まで待機してもらいながらとにかく、猫たちに少しでも負担を掛けないよう対応させていただきました。

この日は29匹の手術（内、妊娠2匹）とワクチンや血液検査、マイクロチップ...あと、夏休みの自由研究でTNRを調べている小学生の見学もありましたし手術前日の捕獲時にも小学生の見学希望がありメンバーが野良猫を捕獲する所を見学したようです。小さなお子さんがTNRに関心を持ってくれて嬉しく思うと同時に、この子たちが大人になる頃には今よりもう少し猫たちにとって住みやすい世の中になっているかなあ...と思ったりしました。

話しあは戻りますが、土佐市役所...予想通り市役所の利用者は多くたまたま用事で市役所に来たと言う方からも『なにしますか？』と声をかけられ猫の避妊、去勢手術をしている旨を伝えると『わが家の猫もお願いできますか？』とその場で予約を入れてくださったりが何件かあり次回の手術日まで、まだ1ヶ月近くもあると言うのになんと！！9月の手術予約が定数に達しました。

そんなこんなでバタバタで不手際もありましたが初めての土佐市役所での開院はなんとか無事終えることができました。ご利用くださった飼い主様、個人ボランティア様また、ご支援品や差し入れもたくさんいただきありがとうございました。尾首先生、三木さん、今回も大変お世話になりました。9月もよろしくお願いします。